



Gänselieselbrunnen Göttingen, Bild Copyright: wangyancn

01.03.2019 08:38 CET

Einladung: Patiententag in Göttingen

Im Rahmen des 62. Deutschen Kongresses für Endokrinologie findet am Samstag, den 23.03. auch ein Patiententag im Hörsaal 552 der Universitätsmedizin Göttingen statt. Zwischen 10 und 12 Uhr sind alle Interessierten herzlich in die Robert-Koch-Straße 40 zu Kurzvorträgen zu den Themen Schilddrüse, Diabetes mellitus, Wachstumsstörungen im Kindesalter und Osteoporose eingeladen.

Fachärzt*innen der Bereiche Endokrinologie, Nuklearmedizin, endokrine Chirurgie und pädiatrische Endokrinologie stehen zum Gespräch zur Verfügung. Auch unsere Kolleg*innen Prof. Dr. Heide Siggelkow, Dr. Katja Gollisch und Dr. Christoph Stohl aus dem endokrinologikum Göttingen

werden als Ansprechpartner*innen vor Ort sein.

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt
Leiterin Kommunikation
Unternehmenskommunikation
juliane.ahlers@amedes-group.com
+49 172 166 08 43